

～ 元気・本気・笑顔 で挑戦! ～



朝陽五小だより

鶴岡市立朝陽第五小学校

令和6年12月25日

令和6年度 第9号

TEL22-0514 FAX22-0462

Email choyo5-e@school.city.tsuruoka.yamagata.jp

今月12日に、年末恒例の「今年の漢字」が発表されました。2024年、選ばれた漢字は「金」。パリで開催されたオリンピック・パラリンピックで日本人選手がたくさんの金メダルを獲得したり、ドジャースの大谷翔平選手が50-50（フィフティー・フィフティー）など値千金の活躍をしたり、佐渡の金山が世界遺産登録されたり、止まらない物価高騰が続いたり、そういったことが理由で「金」が選ばれたようです。2位以下に選ばれたのは、「災」「翔」「震」「新」など、いずれも世相を反映する漢字が並んでおりました。

さて、皆様にとって2024年はどんな1年だったでしょうか？朝陽第五小学校は、創立150周年を迎え、また、新校舎の建築と旧校舎の解体工事も重なり、記録と記憶に残る節目の1年となりました。

4月に59名の新入生を迎え、全校児童370名で新年度をスタートしました。天神祭では4年生桜キッズが「夢の舞」の踊りを元気いっぱい披露し、6月には鶴二中さんを会場に親子大運動会を開催しました。校舎改築で学校のプールがないため、今年も市民プールをお借りして水泳授業にも取り組みました。夏休み中に旧校舎のお別れ内覧会を行い、450名を超える方々からお越しいただきました。そして2学期からはいよいよ新校舎での生活が始まりました。広くて明るくて新しい校舎での生活はとても快適です。実りの秋に入り、5年生は音楽交流会で素敵な合奏と歌声を披露し、学習発表会ではどの学年も学習の成果を堂々と発表することができました。学習発表会後は、日々の授業や生活にめあてを持ちながら過ごし、どの学年も成長した姿が見られる1・2学期となりました。

子ども達は12月26日から1月6日まで年末年始休業となります。家族と一緒にゆっくり過ごしたり、家族の一員として家のお手伝いをしたりしながら、たっぷり充電してきてください。そして1月7日にまた元気に登校してください。

今年も学校の教育活動にご理解とご協力いただいたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。それでは皆様、どうぞよいお年をお迎えください。



贈 様



贈 様

地域の方から、とてもありがたい贈り物を頂戴しました。様より新校舎工事中の記録写真を、様より旧校舎の写真アルバムを寄贈していただきました。五小の大切な記録と記憶として大事に受け継ぎます。

文責：校長 岡部 貞二